

## **Monaco Eco : La Compagnie Monégasque de Banque et l'Institut Océanographique renouvellent leur partenariat pour 2019**

### **La Compagnie Monégasque de Banque et l'Institut Océanographique renouvellent leur partenariat pour 2019**

Depuis 2010, par son action de mécénat la CMB accompagne l'Institut océanographique, la convention de partenariat est ainsi renouvelée pour l'année 2019 entre les deux institutions représentées par Messieurs Etienne Franzi et Werner Peyer, respectivement Président et Administrateur délégué de la CMB et Robert Calcagno, Directeur général de l'Institut océanographique...

Dès le printemps, le partenariat se concrétisera notamment par l'implication de la Compagnie

Monégasque de Banque dans la mise en oeuvre et l'exploitation d'un programme d'animations pédagogiques dédiées aux tortues marines. Malgré leur capital sympathie et leur statut d'espèces protégées, les tortues marines sont menacées à tous les stades de leur développement. En apportant son soutien, la CMB souhaite ainsi contribuer à la sauvegarde de ces animaux emblématiques en sensibilisant le jeune public à leur fragilité.



Bernard Reilhac, Etienne Franzi, Robert Calcagno et Werner Peyer

### **The Company Monegasque de Banque and the Oceanographic Institute renew their partnership for 2019**

Since 2010, through its patronage action, CMB has been supporting the Oceanographic Institute, the partnership agreement is thus renewed for the year 2019 between the two institutions represented by Etienne Franzi and Werner Peyer, respectively President and CEO of CMB, and Robert Calcagno, Director General of the Oceanographic Institute.

From spring, the partnership will take shape, in particular, through the involvement of Compagnie

Monégasque de Banque in the implementation and operation of a programme of educational activities dedicated to marine turtles. Despite their sympathy and status as protected species, marine turtles are threatened at all stages of their development. By providing its support, CMB wishes to contribute to the protection of these emblematic animals by raising awareness among young people about their fragility.